



Pasión y crucifixión en Iztapalapa

Ahí van, en la política del como sea. Florestán

Cuando el pasado 16 de junio Andrés Manuel López Obrador anunció que un desconocido —ni él sabía cómo se llamaba— sería el *candidato ganador* en las elecciones en Iztapalapa para dejarle el cargo a Clara Brugada, nadie pensó que el caso llegaría adonde ha llegado: a crear una crisis de gobernabilidad en la mayor delegación del DF por el absoluto desconocimiento de la operación y normas de la administración pública.

La advertencia de López Obrador a Rafael Acosta, aquel día, fue la de *que no se la fuera a creer*. “El no va a ganar por sí mismo, va a ganar por el *movimiento* y va a ganar por Clara. Que se entienda esto bien”, exclamó al darle su manual de operación electoral:

—¿Aceptas lo que te estoy planteado —le dijo—, y te comprometerías a que al momento de ganar presentas tu renuncia para que el *movimiento* le haga la propuesta al jefe de Gobierno y él, a su vez, haga la propuesta a la Asamblea para que sea Clara la que gobierne en Iztapalapa? Te pregunto.

—¡Sí, lo cumplo! —respondió Acosta extendiendo el brazo y acercándose al micrófono. Para estar con nuestro compromiso con el *presidente legítimo*.

Y todos creyeron, que no pensaron, que el tema estaba resuelto, dejando solo a Acosta que hoy, al regresar a su cargo, es víctima de un linchamiento vergonzoso donde una representante de la izquierda, Clara Brugada, lo acusa de “retraso mental”, como si eso fuera un delito o una novedad.

La crisis le estalla al jefe de Gobierno mientras que a la distancia López Obrador se desentiende, al fin que ya le cumplió al PT su cuota electoral.

Ebrard operaba anoche con la Asamblea la búsqueda de una solución, más que una salida, en la que además, tomado el costo, tenga un beneficio. La designación, por ejemplo, de un tercero más cercano a él que al patrono del ahora defenestrado por sus promotores, *Juanito*.

Y eso deberá ser hoy.

Retales

1. **MINISTROS.** El pleno del Senado confirmará hoy que Luis María Aguilar será el ministro que ocupe la vacante de Mariano Azuela, y Arturo Fernando Zaldívar Lelo de Larrea la de Genaro Góngora, despedido ayer en una emotiva sesión pública del pleno;

2. **PRESIONES.** El caso de Luis María Aguilar estuvo a punto de descomponerse por la presión de un grupo de conocidos e influyentes abogados panistas, que movieron todas las instancias a favor de Jorge Mario Pardo Rebolledo, y que, por lo que se verá hoy, no les alcanzó; y

3. **SEDE VACANTE.** El presidente Calderón sí enviará, como anunció el pasado martes, una propuesta para gobernador del Banco de México que en su carácter de integrante de su Junta de Gobierno ratificaría el Senado, para lo que quedan cuatro sesiones. Y será a su regreso de Estoril.

Nos vemos mañana, pero en privado. ■ M

lopezdoriga@milenio.com

